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Voil¨ enfin le premier bulletin de lõann®e 2011, qui arrive avec un peu de retard, mais pour 

des raisons dõorganisation, celui-ci nõa pu para´tre avant. 

 

Après un hiver froid, les beaux jours sont là. 

 

Dans ce bulletin, vous pourrez lire différentes informations mais également les comptes rendus 

des conseils municipaux et lõannonce dõanimations hors p®riode estivale : 

La premi¯re se d®roulera le 22 mai prochain. Ce sera une journ®e p®destre organis®e par lõAs-

sociation « La Festo Del Païs ». 

Le seconde, organis®e par lõAssociation des ç Amis du Temple » sera un concert de la Chorale 

des Glycines accompagnée par un ensemble instrumental le 26 juin dans la chapelle. 

 

Voici un petit r®sum® des projets,  r®alisations ou achats de mat®riel depuis le d®but de lõan-

née : 

  

Ê Confection dõune rallonge pour la table de la salle du conseil par lõentreprise VIALA 

Ê Assainissement de la Mairie  

Ê Remplacement de lõordinateur de la secr®taire 

Ê Remplacement du copieur par un copieur couleur 

Ê Enrochement chemin accès forage 

Ê Nettoyage du dallage de la chapelle suite aux travaux de 2010 

Ê R®fection de la toiture de la Mairie par lõentreprise GENEST 

Ê Remplacement des ch°neaux de la Mairie par lõentreprise ROMEUF 

Ê Nettoyage et peinture de la façade de la Mairie, côté place 

 

De plus, la Municipalité a participé à de nombreuses réunions (Communauté de Communes 

Cévennes-Garrigue, Parc National des C®vennes, Natura 2000, SIVOM, Syndicat dõAdduc-

tion dõEau Potable, Syndicat dõElectrification etcé.) 

Comme vous pouvez le lire, le Conseil Municipal a délibéré pour demander son adhésion à la 

Communaut® dõAgglom®ration du Grand Al¯s. Suite ¨ la nouvelle carte des futurs regroupe-

ments de Communauté de Communes présentée par le Préfet, une autre délibération sera prise 

ultérieurement. 

 

Magali BUFFAZ a quitté son emploi au sein de la Mairie en raison de son déménagement 

dans lõArd¯che. Elle est remplac®e depuis le d®but mai, par Christelle ARTIGUES. 

 

Le prochain bulletin paraîtra fin juin et comprendra les animations de la saison estivale ainsi 

que le Conseil Municipal du 22 avril 2011 avec le vote du compte administratif et du budget. 

 

Je vous souhaite une bonne lecture 

 

 

            

         Le Maire  

        Edmond JULIEN  

Le mot du Maire  
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Le conseil municipal et moi-m°me sommes tr¯s heureux de vous accueillir aujourdôhui ¨ lôoccasion 

de la traditionnelle c®r®monie des vîux. Cette r®ception permet dôavoir un moment convivial et de 

passer un agréable moment ensemble. 

Avant de débuter cette soirée, je souhaiterais rendre un hommage à Monsieur Pierre BOLLE, conseil-

ler municipal depuis 1996, qui est décédé le 19 octobre 2010. Merci pour tout le travail que nous 

avons pu réaliser ensemble. 

Ensuite, je vais parler des r®alisations et manifestations qui se sont d®roul®es durant lôann®e 2010 et 

toujours par rapport aux orientations qui avaient ®t® donn®es lors des vîux de 2010. 
 

REALISATIONS 2010 : 

¶ R®fection de la toiture de la salle polyvalente par lôentreprise GENEST,  pris en charge en totalité 

par lôassurance 

¶ R®fection de la totalit® des menuiseries de la Mairie par lôentreprise VALBOIS, qui a r®alis® un 

très bon travail au niveau qualité et finition 

¶ Création de la passerelle du sentier de la route royale entre le hameau dit de Caderle et Ste Croix : 

Cela faisait plus de 10 ans que nous avions sollicité la Mairie de St Jean du Gard, et en 2010, grâ-

ce à notre acharnement, la Mairie de St Jean du Gard a réellement participé à cette opération. Je 

remercie Bruno MENDRAS qui sôest occup® de ce dossier.  

¶  Lôinauguration a eu lieu le 7 juillet 2010 sur place en pr®sence du Maire de St Jean du Gard, de 

Monsieur AFFORTIT, Conseiller Général et président du Comité Départemental du Tourisme, du 

Maire de St Hippolyte du Fort, président de la commission tourisme au sein de la Communauté de 

Commune, des propri®taires riverains, (qui ont facilit® lôacc¯s au pont, et de certaines personnes 

de la commune). 

¶ Travaux dôam®nagement de lôint®rieur de la chapelle : cela a été un chantier très lourd à mener en 

raison du d®lai imparti, mais aussi ¨ cause du manque de pr®cision de lôarchitecte.  Les invitations 

avaient ®t® envoy®es mais le chantier nô®tait pas termin® et jusquôau dernier moment nous avons 

eu des problèmes. 

  Je remercie les entreprises SODEC, OGELEC et VIALA pour le travail qui a été réalisé. 

¶ Lôinauguration r®alis®e le 10 juillet 2010 en pr®sence de nombreuses personnalit®s qui ont permis 

de réaliser cette lourde opération qui je pense, a été réussie (Conseil Général, Conseil Régional, 

S®nateur, Parc National des C®vennes, Caisse R®gionale du Cr®dit Agricole, lôEglise r®form®e de 

France et les différents donateurs). 

¶ Ouverture et création du sentier autour de Ste Croix par le Tourel, le mas Hubert, Frayssinet et 

retour du village (merci aux propriétaires concernés pour leur autorisation). 

¶ Continuit® du topo guide sur la Salendrinque qui je lôesp¯re verra le jour cette ann®e.  

¶ Renouvellement de lôassociation la Festo del Paµs : celle-ci a pu ressusciter après de nombreuses 

ann®es dôabsence, et elle travaille sur les manifestations de 2011.  

  Participation ¨ lô®laboration de la nouvelle charte du Parc National des C®vennes. 

¶ Cr®ation et mise en vente de lôouvrage pour lequel je remercie tout le travail de lôarch®ologue, 

Madame ASPORT MERCIER qui sôest grandement occup®e de cette r®alisation, ainsi que les 

membres du conseil municipal qui ont permis de publier cet ouvrage qui retrace lôhistorique de la 

chapelle.  

 Cet ouvrage est en vente à la mairie  au prix de 18 euros. 
 

¶ Mise en place dôun banc et de deux jardini¯res devant la Mairie, gr©ce au don de Monsieur  

   VIDART. 

¶ Cr®ation dôun site internet de STE CROIX depuis le 1er juin 2011, pour lequel je remercie person-

nellement Monsieur Jacques TEISSIER pour le travail accompli, Bruno MENDRAS pour le suivi 

et la mise à jour du site mais également les membres de cette commission. 

¶ La commune participe ®galement ¨ lô®laboration de la charte de NATURA  2000. 

¶ La commune continue à participer aux bourses pour les activités périscolaires des enfants et aux 

frais de la cantine de LASALLE. Concernant le ramassage scolaire de LASALLE,  une formation 

dôaccompagnateur a ®t® pay®e par la Mairie ¨ deux parents, afin que les enfants de maternelle 

puissent être inclus dans ce ramassage .  

   Je remercie ce soir Christelle et Jacqueline.  

 

VîUX 2011 
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¶ Jôai effectu® de nombreuses d®marches aupr¯s dôORANGE pour la t®l®phonie mobile,  des rele-

vés ont été effectués par leur service, et je continue à essayer de trouver des solutions. Une autre 

rencontre est programmée le 26 janvier prochain. 

¶ Par rapport ¨ lôADSL, l¨ aussi, de nombreux courriers ont ®t® effectu®s pour signaler le disfonc-

tionnement que nous avons connu depuis plusieurs mois (pas de t®l®phone et dôADSL). 

 
TRAVAUX 2011 

¶ Travaux de r®fection de la toiture de la Mairie, du mus®e et de lôancienne citerne pour lesquels les ouver-

tures des plis ont été effectuées et le choix des entreprises sera décidé lors du conseil municipal du 14 jan-

vier 2011. 

¶ Cr®ation dôune table dôorientation et panneaux faune et flore soit un total de 6 panneaux de 1 m x 1m, 

pour lequel nous sommes dans lôattente des accords de subventions du Parc National des C®vennes et de 

la Région. Pour les panneaux faune et flore, je remercie Alain Renaux pour sa participation à ce projet, qui 

dure maintenant depuis plusieurs années mais qui va permettre de clôturer les orientations que la munici-

palit® sô®tait donn®es. 

¶ Sortie du topo guide de la vallée de la Salendrinque. 

¶ Continuit® de lô®laboration de la carte communale, mais qui pour lôinstant nôavance pas. 

¶ Travail avec la communaut® de communes sur lôavenir de notre territoire. 

¶ R®flexion sur lôavenir de la Communaut® de Commune C®vennes Garrigues et son ®ventuelle extension. 

¶ Demande de classement de village de caractère pour lequel une demande a été déposée auprès du Comité 

Départemental du Tourisme. 

¶ Les associations les Amis du Temple et la Festo del Païs nous ferons parvenir prochainement le program-

me de leurs manifestations pour cette année. 
 

TRAVAUX REALISES SUR LA COMMUNE  
Goudronnage de la 2ème partie de la route LASALLE/STE CROIX en juillet 2010 

Traçage des pointillés central au sol depuis que nous le demandions 

Enrochement du mur sous le village en juillet 2010 

Réfection mur de la gare en mars 2010 

 

Je tiens ¨ remercier les repr®sentants de lôassociation les Amis du Temple pour lôorganisation des di-

vers concerts durant la saison estivale. Egalement lôassociation ç La Festo del Païs » qui est à nouveau 

vivante depuis avril 2010 et qui est entrain de travailler sur les animations de 2011. A ce sujet,  ils  vous 

donnent rendez-vous le 15 janvier 2011 à 21 heures pour le loto. 

Merci ¨ lô®quipe municipale pour leur pr®sence aux diff®rentes r®unions : cela prend parfois beaucoup 

de temps, mais cela permet aussi de faire évoluer les différents dossiers. 

 

Merci aux délégués de la communauté de communes qui siègent aux nombreuses réunions des différen-

tes commissions, Christian DEJEAN, Violette AURIOL, Bruno MENDRAS , car là aussi, cela prend 

beaucoup de temps. 

Merci aux membres du conseil municipal pour leur participation aux projets réalisés et ceux à venir. 

Merci aux personnels communal, Magali, Susi et Loïc pour le travail qui a été accompli. 

Je tiens à remercier personnellement les secrétaires, Magali mais également Susi, car je leur demande 

beaucoup de travail, toujours plus, et toujours plus vite. 

Je tiens à souligner, et elles peuvent vous le dire, le travail de secrétaire de Mairie dans les petites com-

munes demande beaucoup de temps, beaucoup plus que ce que lôon peut imaginer. 
 

Maintenant, continuons à travailler ensemble pour mener à terme les projets actuels et futurs pour  

lôavenir de notre commune. 

 

Bonne et heureuse année 2011, que cette année continue à apporter à Ste Croix prospérité, qualité de 

vie, développement, et surtout que notre commune continue à garder son cadre environnemental qui en 

fait son charme. 

  
Edmond JULIEN  

VîUX 2011 
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Côest avec une Joie renouvel®e et beaucoup de plaisir, quôau nom du Maire 

et de son Conseil Municipal je vous souhaite à toutes et à tous, une année de 

joie, faite d'Amitiés de petits, et pourquoi pas de grands bonheurs.  

Je souhaite pour chacun dôentre vous de la satisfaction dans votre vie person-

nelle ou professionnelle. 

 

Au seuil de cette nouvelle ann®e nous nous retrouvons, côest maintenant  

traditionnel, pour nous pr®senter nos vîux !   

C'est encore le cas pour 2011 et ses Espoirs. 

Quôau fil des ans, cette rencontre  reste une tradition mais ne devienne pas 

une habitude. 

On a coutume de dire que le temps passe trop vite !  

A peine nous nous retournons quôune d®cennie déjà est pass®e depuis lôen-

trée dans ce 21° siècle !   

Les raisons de cette accélération ?  Peut être est ce l'impression que le temps 

r®tr®cit en prenant de lô©ge ?   

Mais ne serait-ce pas d'autres choses dont le monde se plaint, qui nous dis-

traient ou (c'est selon) nous détourneraient du temps présent; le téléphone et 

les mobiles qui nous harcèlent, les écrans  qui nous accaparent, les nouvelles 

technologies qui produisent un afflux dôinformations, le tumulte de la soci®-

té, et  les agitations en tout genre.  

 

A ce titre,  si ¨ Ste Croix,  côest la qui®tude et la s®r®nit® qui dominent, la 

qualité de vie, les paysages et l'Environnement naturel que nous voulons sau-

vegarder y sont pour quelque chose et nous font mieux goûter le temps qui 

passe. 

 

Edmond vous a donné un aperçu des chantiers que nous avons réalisés en 

2010, il est vrai que nous sommes arriv®s au terme dôun cycle de travaux 

qui nous ont justement  permis dôam®liorer globalement le confort, le Cadre 

de vie,  lôAccueil comme les conditions de travail de notre  Mairie et de pr®-

server notre patrimoine.  

Cet attachement à ces valeurs qui font l'environnement de notre commune, 

nous identifie mieux à elle et à son patrimoine. 

C'est cet attachement sans doute qui nous permet de mieux apprécier le 

temps qui passe. 

 

Avant de prendre le verre de l'Amitié je vous dis encore Bonne année à tous.    
 

Pascal CREMER  
  

VîUX 2011 
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STOP au débordement ! 

      Respectons notre environnement ! 
 

 

 

 

 

 
Toute sortie de déchets non conforme au règlement de collecte ou en dehors des heures 

de collecte peut être assimilée à un dépôt sauvage de déchets. Nous avons pu constater 

une recrudescence de dépôt de déchets sur la voirie ou de mauvais tri dans les bacs 

(grande quantit® de verre dans les bacs gris ou jaune). Jeter des d®chets de cette faon 

équivaut à ne pas respecter sa commune, ni les personnes qui y vivent et y travaillent. 

Nous rappelons que les déchets volumineux (encombrants),  

sont à amener en déchetteries, 

Tandis que les d®chets dôemballage en verre doivent °tre d®pos®s dans  

lôune des 89 colonnes mises ¨ disposition sur le territoire. 

Encombrants/déchets de verre 
NON AUTORISES 

Message important ! 

Malgré un premier rappel paru dans le bulletin mu-

nicipal de décembre dernier, nos containers débor-

dent encore de déchets non triés, ou déposés à même 

le sol. Les abords de ces emplacements sont particu-

li¯rement sales et ces immondices sõ®parpillent au 

gré du vent et des chiens dans la nature. Nous avons 

les moyens pour éviter tout cela :   

! La déchetterie de Lasalle est ouverte les lundis, mercredis, vendredis de 13 

à 16 h et les 1er et 3ème samedi de chaque mois de 9 ¨ 12 h. Tel : 

04.66.85.26.17. Pour ceux qui sont dans lõimpossibilit® de se rendre ¨ la d®-

chetterie, Loïc, notre employé municipal, assure le ramassage des encom-

brants le 1er lundi de chaque mois. Tel Mairie : 04.66.85.22.63. Ce service 

concerne uniquement les encombrants. 

! Le ramassage des ordures ménagères est effectué tous les lundis par la 

Communauté de Communes.  

! Rappel : Pensez ¨ trier minutieusement avant le d®p¹t dans les containers 

gris et jaunes sans oublier les colonnes à verres. 

! Nõoubliez pas le compostage de vos déchets  

 dégradables. Pour recevoir un composteur  

 plastique à 20 ú, veuillez vous inscrire en Mairie. 

Info Mairie  
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Info Mairie  

5m 5m 

Après 

Avant 

Pour plus de renseignements : Mairie de Ste Croix de Caderle 

04.66.85.22.63  
Site internet de la Préfecture du Gard  

Ou www.debroussaillement.com  

Le débroussaillement est obligatoire sur les zones situées  

à moins de 200m de terrains en nature de bois, forêts, landes, maquis, garrigue, 
plantations ou reboisements.  

Le débroussaillement autour des maisons et des installations est obligatoire  

Pour contribuer à la protection des biens et des personnes lorsque le feu provient des  
espaces naturels voisins et pour limiter les risques de propagation dõun  

feu vers les formations boisées.   

Avec le printemps, la nature sõest r®veill®e,  
nõoublions pas de la prot®ger. 

Incinération des végétaux coupés . Article 4 de lõarr°t®  NÁ 2010-117 -5  

Autorisée sur déclaration préalable à la mairie  
Entre le 1 er Février et le 14 Juin ,  

Autorisée sans déclaration  
Entre le 15 septembre et le 31 Janvier  

Incinération des végétaux sur pied  

Autorisée sur déclaration préalable à la mairie  
Entre le 15 septembre et le 14 juin   

 

INTERDICTION TOTALE  

Entre le 15 juin et le 15 septembre, Article 1,2 de lõarr°t®  NÁ 2010-117 -5  

il est interdit  de fumer, de porter ou dõallumer du feu ¨ lõint®rieur et jus-
quõ¨ une distance de 200 m¯tres de bois, for°ts, landes, 

 maquis, garrigues, plantations et reboisements.  

Débroussailler,  
cõest r®duire les risques  

dõ incendies 

Prévention incendie  
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LOCATION SALLE F. VOLPELIERE  
Pour vos repas dõanniversaire, de mariage, de famille ou autresé 
La salle est équipée de tables, chaises, réfrigérateurs, four micro -ondes,  
vaisselles, plaque électrique, WC  
> habitants commune de Ste Croix de C. : 65 û 
> habitants hors commune de Ste Croix de C. : 130 û 
> Gratuit pour les associations et les professionnels de la commune  
> Caution : 230 û 
Pour toute demande mairie : 04.66.85.22.63 mail : mairie -ste-croix30@wanadoo.fr  

 
 

 

 

Informations  Mairie  

Départ de Mme Magali BUFFAZ  

Monsieur et Madame Buffaz quittent la 

commune de Ste Croix pour se rendre en 

Ardèche - Magali quitte donc son poste 

dõemploy®e communale ce 30 Avril et sera 

remplacée dans ses fonctions par Madame 

Christelle ARTIGUES. Nous remercions 

très chaleureusement Magali pour les ser-

vices quõelle a rendus ¨ la commune du-

rant près de 3 ans - de 2008 à 2011 

- et souhaitons la bienvenue à 

Christelle.  

 

La Mairie sera fermée  
 

les lundis 16 et 30 mai   

les mardis 17 et 31 mai   

et les jeudis 26 mai et 23 juin 
 

en raison dõune  

formation  

de la secrétaire 
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Nettoyage du dallage de la chapelle  
Suite aux travaux dõam®nagement de lõint®rieur de la chapelle en 2010, le dallage ®tait sale et de 

plus, la chaux ressortait toujours. 

De ce fait, le Conseil Municipal a d®cid® que lõentreprise Planet de Ganges intervienne. Le net-

toyage, qui comprenait le d®capage et rinage du sol a ®t® effectu® en avril pour un co¾t de 520 û 

H.T.  

 

Travaux extension du musée  
Afin de clôturer les démarches engagées depuis plusieurs années, la municipalité souhaite amé-

nager une pièce pour recevoir les objets qui ont été trouvés dans la chapelle et qui sont actuelle-

ment conservés au dépôt archéologique du Fort Vauban à Alès. 

Loïc PUECH, employé communal, a décrouté la pièce pour permettre le rejointement en pierres 

apparentes. Cependant, la mise en conformit® ®lectrique, et lõam®nagement int®rieur sont encore 

¨ lõ®tude et vont d®pendre des subventions que nous obtiendrons. (Ce dossier a ®t® d®pos® aupr¯s 

des organismes concernés).   

De ce fait les travaux sont reportés en 2012. 

 

Rallonge table de la salle du conseil  
A la suite dõune d®cision prise en conseil municipal, lõentreprise VIALA  a confectionn® une ral-

longe pour la table du conseil. Le  montant de celle-ci sõ®l¯ve ¨ 720 û H.T. 

Info Mairie  

Travaux Bâtiment Mairie  
Les travaux de r®fection de la toiture du b©timent de la Mairie, r®alis®s par lõentreprise 

GENEST sont terminés. 

Le montant des travaux sõest ®lev® ¨ 17.233,43 û H.T. 

Le remplacement des ch®neaux a ®t® effectu® par lõentreprise ROMEUF pour la somme 

de 1.414,00 û H.T. 

De plus, ®tant donn® quõun ®chafaudage ®tait en place, il a ®t® d®cid® de nettoyer et re-

peindre la faade de la Mairie c¹t® place, pour un montant de 3.322,30 û H.T. 

Nous remercions les deux entreprises pour le bon déroulement et la qualité du chantier. 

Travaux  

Avant  

pendant  
aujourdõhui 
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Nouvellement remise en place, lõAssociation ç la Festo del Païs », avait pr®vu 

une après-midi récréative « châtaignes grillées etc.. » mais en raison du mau-

vais temps, celle-ci a été annulée. 

 

La mise en place dõun loto en fin dõann®e 2010, soit le 18 d®cembre avait ®t® 

prévu et  pour lequel celui-ci, en raison de la neige, a été reporté au 15 jan-

vier 2011.  

Pour une première animation, les membres du comité ont été très satisfaits, 

et remercient toutes les personnes qui se sont associées, en offrant des lots, 

leur soutien et leur présence. 

 

Depuis, et comme celle-ci sõ®tait engag®e,  lõassociation a travaill®, pour  

quõune journée pédestre ait lieu 

le dimanche 22 mai 2011  

dont vous trouverez ci-joint les circuits, mais également le programme de la 

journée. 

Nous comptons sur votre présence afin que nous puissions nous retrouver et 

passer une agréable journée ensemble. 

 

Cette année encore, les Talents Cachés s'exposeront, en principe du 8 au 11 

août inclus. Nous vous espérons bien entendu nombreux à venir nous encou-

rager.  

 

Dans le cadre d'après-midis "récréatives", des cours d'EUTONIE 

(apprentissage de son corps pour le  bien-°tre) pourraient °tre donn®s une 

fois par mois environ. Pour les personnes intéressées, prière de vous inscrire 

auprès de Corinne DEJEAN - 04-66-85-22-27. 

 

Lõassembl®e g®n®rale de notre association aura lieu le 28 mai 2011 ¨  

9 heures et pour lequel les personnes int®ress®es pourront sõassocier ¨ nous 

pour apporter de nouvelles idées mais également leur soutien physique, qui 

est tr¯s important, pour lõorganisation et le bon d®roulement de nos anima-

tions (avant, pendant, apr¯sé) 

 

Encore merci à tous de faire revivre notre village 

 

Les membres de lõAssociation 

Cadre de vie  

ASSOCIATION  « LA FESTO DEL PAÏS » 
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DIMANCHE 22 MAI 2011 

Randonnée Pédestre  

1 Bhqbthsr untr rnms oqnonrr 
Č Une balade guidée et commentée autour de Ste Croix 
Č Une randonn®e classique au Mont Brion afin dõadmirer un magnifique  
panorama et pour les plus avertis une bifurcation avec variante sportive 

 

Départ à 8 h 30  

sur la place devant la Mairie 
 

Inscription le 22.05.2011 à partir de 8 h 
 

(bouteille dõeau et chaussures de marche conseill®es) 

Ontq untr qbnmenqsdq+ § kôhrrtd cd bdssd q`mcnmmd 

TM QDO@R untr rdq` oqnonr § 01 ú 9 

§ Entrée 

§ Frites saucisses/merguez 

§ Fromage 

§ Glace 

§ Vin et Café compris 

Bienvenue  

à tous  

LõAssociation LA FESTO DEL PAIS se r®serve le droit de mo-

difier ce programme. Celle-ci ne répond pas des accidents 

Pour le bon déroulement de cette journée merci de réserver vos re-
pas  auprès de VERDIER Nicole au 04.66.85.29.29 ou MOURGUES  
David au 06.71.76.48.91 ainsi que pour tout autre renseignement.  
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Le 19 F®vrier 2011 a eu lieu lõassembl®e g®n®rale ordinaire de lõassociation. 

Dõabord, un hommage a ®t® rendu ¨ Monsieur Pierre Bolle, notre ancien 
président, ensuite le compte -rendu de lõAssembl®e G®n®rale du 10 Mai 

2010 a ®t® approuv® et Madame Auriol a pr®sent® le rapport moral de lõas-
sociation  : 

Continuer les actions déjà entreprises durant les années précédentes  

ð à savoir - 
§ Lõorganisation de concerts (accueil de groupes vocaux et musiciens) 

en adéquation avec le lieu, donc, plutôt musique classique  ; 

§ Mais aussi essayer dõ®largir la programmation ¨ dõautres manifesta-
tions culturelles telles que conférences, débats, etc. tout ceci en ac-

cord avec lõEglise R®form®e de France. 
§ Le temple étant maintenant chauffé, nous pouvons aussi envisager 
dõ®largir la programmation ¨ la saison hivernale. 

Il a ensuite ®t® proc®d® au renouvellement du Conseil dõadministration et 
du bureau qui se compose comme suit  : 
 

 Présidente  :   Mme Auriol Violette  

 Vice-Président  :   M Valette Pierre  
 Trésorière  :    Mme Crucis Andrée  
 Trésorier Adjoint  :   M Cordesse Jean -Louis  

 Secrétaire  :   Mme Mazel Marcelle  
 Secrétaire Adjoint  :  M Bonzon Robin  

 

Membres du Bureau  : départ de Mme Denise Derache.  

Renouvellement  : Mesdames Verdier Nicole, Rémézy Lucienne et De Cazeno-
ve Muriel.  
Le bilan financier a été fait par Mme Crucis, trésorière, et la situation étant 

saine, le quitus a ®t® vot® ¨ lõunanimit®. 
Ensuite les perspectives de concerts pour cet été dans le temple ont été 
abordées et nous pouvons déjà vous assurer que les manifestations suivan-

tes auront lieu  : 
§ Le Dimanche 26 Juin à 17h  :    Chorale Club Amiti® Glycines 

Programme  : r®pertoire polyphonique dõici et dõailleurs 
Les séquences polyphoniques alterneront avec un ensemble instru-
mental  : flute traversière, violon, guitare et contrebasse.  

Celui -ci voyagera au travers des continents en passant par des mor
  ceaux classiques.  

Entrée non payante ð libre participation en fin de concert.  
§ Le Vendredi 15 Juillet à 21h  : Ensemble f®minin : ç Lumina Vocis  è 

avec son nouveau programme  : « Laude Novella  ». Ouvert à tous ð Li-

bre participation en fin de spectacle.  
§ Le Vendredi 12 Août à 21h  : Concert Classique  : « Les Cordes ré-

unies  ». Severine Pantel (Harpe) et Nicolas Muñoz (Violoncelle).  
 Entrée 10 ú 

 

 

La présidente Violette Auriol  
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Crucicaderliens, Myriam et Didier  chez vous, ¨ votre porte, avec si vous le souhaitez votre 

commande. 

Vous ne rêvez pas, ce camion ambulant fait revivre un passé que les anciens connaissent  et 

qui rendait bien des services à ceux qui ne pouvaient pas ou ne voulaient pas se déplacer 

avec leur véhicule. 

Actuellement en période de test les mercredis et jeudis après-midi,  

Ce véhicule aménagé vous propose lors de son passage  

(appel sonore par klaxon) : 

§ De l'alimentation générale 

§ Des fruits et légumes 

§ De la crèmerie 

§ De la charcuterie 

§ Du pain 

§ Des produits frais du terroir 

Une question, un renseignement, une commande, Myriam et Didier vous r®pondent au  

numéro : 

06 98 02 00 51 
 

Un site en cours de création vous permettra de visiter leur activité et éventuellement de leur 

déposer un message. 

Cadre de vie  

Quand  

le passé  

revient ...
 


